7 Pieces
117 m?
Réf. 15220
10 000 000 €

Antibes

Maison a vendre (06600)
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Une rare opportunité d'acquisition au Cap d'Antibes !Carlton CARLTO M UP

International vous propose cette magnifique Villa entierement orientée
vers la mer, offrant une vue panoramique époustouflante, située dans
I'une des plus prestigieuses baies de la Cote d'Azur.La propriété
s'ouvre sur un spacieux jardin et une terrasse d'environ 850 m2, avec
un acces direct a la mer. Elle comprend une tres lumineuse piece de vie
gréce a de larges ouvertures sur la terrasse ombragée, une cuisine
ouverte parfaitement équipée et quatre chambres dont une magnifique

Suite parentale avec acces direct a la terrasse et vue ...

A rare acquisition opportunity in Cap d'Antibes!Carlton International offers you this
magnificent Villa entirely oriented towards the sea, offering a breathtaking panoramic
view, located in one of the most prestigious bays of the Cote d'Azur.The property
opens onto a spacious garden and a terrace of approximately 850 m2, with direct
access to the sea. It includes a very bright living room thanks to large openings
onto the shaded terrace, a fully equipped open kitchen and four bedrooms
including a magnificent master suite with direct access to the terrace and
breathtaking views of the bay.You ...

CARLTON INTERNATIONAL
2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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